
Protokollnotiz 

Dieser Punkt erfolgt als Bericht der Verwaltung. 

Sitzungsleitung übernahm in Vertretung Frau Stadträtin Brigitte Dittrich. 
 
Der Beirat verweist Diskussion und Umsetzung in den Arbeitskreis "Armut". Im AK 
"Armut" sollen künftig auch je ein Vertreter der im Stadtrat vertretenen Fraktionen 
sowie ein Vertreters des Behindertenrates vertreten sein. 
 


